



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

Santuario de Nuestra Señora de la Peña de Francia.

CIRCULAR.

En 11 del mes de Julio de 1869, fuimos con nuestro venerable hermano el dignísimo Señor Obispo de Coria al Santuario de Nuestra Señora de la Peña de Francia, trasladando la Santa Imágen desde el pueblo de la Alberca á la Ermita que hace algunos años fué edificada en el mismo sitio donde habia sido descubierta la Sagrada Efigie: y los dos Prelados creamos de comun acuerdo una Junta á fin de que entendiera en la administracion de las limosnas que se recogen para el expresado Santuario.

Solos dos años han trascurrido desde aquella fecha, y tenemos ya el consuelo de anunciar á nuestros amados Diocesanos, que el 8 del próximo Setiembre será inaugurado el antiguo templo, en el cual los religiosos de la Orden de Predicadores daban culto á Maria en la cumbre de la elevada montaña, completamente restaurado en tan breve espacio de tiempo.

Consideramos como un beneficio especial de la Divina Providencia, el que en medio de los apuros por los cuales está pasando la Iglesia, se haya podido llevar á feliz término tan importante empresa; y no cesamos de repetir, que á *Domino factum est istud, et est mirabile in oculis nostris.*

La piedad de los devotos de Maria ha proporcionado los re-

